

## Los veterinarios de Castilla-La Mancha desaconsejan regalar animales si no se conocen y aceptan los compromisos que implica

- Más del 30% de los abandonos de animales de compañía que se producen en los primeros meses del año corresponden a regalos de Navidad
- Los cuidados veterinarios deben realizarse durante todo el año a través de un plan preventivo para evitar que el animal contraiga enfermedades y se las transmita a las personas

**Toledo, 28 de diciembre de 2021.-** Los veterinarios de Castilla-La Mancha desaconsejan regalar animales si la persona que lo va a recibir no conoce y acepta las responsabilidades que implica, ya que más del 30% de los abandonos de animales de compañía que se producen durante los primeros meses del año corresponden a regalos de Navidad.

En este sentido, Luis Rodríguez, responsable del área de Animales de Compañía, Identificación Animal y Tenencia Responsable del Colegio de Veterinarios de Toledo, señala que “el compromiso que adquirimos al aceptar un animal de compañía debe ser para toda su vida, que pueden ser 8, 10 o 16 años; no podemos decidir cuándo acabar con las responsabilidades que tenemos”.

Todas estas obligaciones es lo que se conoce como tenencia responsable y engloba deberes como el registro del animal ante la autoridad competente; proporcionarle alimento, hogar y buen trato; educarlo correctamente para que no cause daños a otros animales o personas; no someterlo a ningún tipo de sufrimiento o asegurarse de que tiene los cuidados veterinarios que precisa para su salud y bienestar y el de toda la sociedad, entre otros muchos.

“Es importante destacar que los cuidados veterinarios no solo deben realizarse cuando el animal enferme, sino que debemos establecer un plan preventivo para evitar que el animal contraiga enfermedades y que además éstas se transmitan a las personas”, insiste Rodríguez, quien explica que “no debemos olvidar que la salud de animales, personas y medio ambiente está íntimamente relacionada bajo el paraguas ‘Una sola salud’ y si no cuidamos cualquiera de estas tres vertientes, va a afectar de manera directa o indirecta a las otras dos”.

Para ayudar a paliar el abandono animal, además de concienciar a la población sobre la responsabilidad hacia nuestros animales, desde el Consejo recuerdan que los veterinarios deben asegurarse de que los animales estén correctamente identificados a través de un microchip para que el dueño pueda ser encontrado en caso de pérdida o abandono; informar y aconsejar sobre las responsabilidades y necesidades de cada especie; y prestar soporte para hacer frente a situaciones en las que la convivencia sea complicada.



Consejo de Colegios Profesionales  
de Veterinarios de Castilla-La Mancha

## Consejo de Colegios Profesionales de Veterinarios de Castilla-La Mancha

Consejo de Colegios Profesionales de Veterinarios de Castilla-La Mancha es el órgano autonómico que engloba a los Colegios Oficiales de Veterinarios de Toledo, Cuenca, Guadalajara, Ciudad Real y Albacete. Entre sus fines están velar por la dignidad y prestigio de la profesión veterinaria; colaborar con los poderes públicos en la consecución de la salud de las personas y animales; la mejora de la ganadería española y la más equitativa regulación y ordenación del sector ganadero y alimentario, desde la fase de producción al consumo; la atención al medio ambiente; y la protección de los consumidores.

SÍGUENOS:

[www.colveto.com](http://www.colveto.com)



NOTA DE PRENSA